UMWELTTAG RUNDUM THÜLE

Initiator Franz Latta in Allianz mit

Radsportclub Thüle und SVThüle Altherren





Franz Latta liegt was an unserer Umwelt, explizit seinem Heimatort Thüle in diesem Fall. Er las den Artikel der Stadt Friesoythe zum Aufruf.

Kurzerhand schloss er zum 18.03.23 eine Allianz mit den beiden Vereinen. Es wurde auch nur über diese beiden WhatsApp Gruppen kommuniziert. Und so fand er 9 Mitstreiter, die ihn unterstützten. Ausgerüstet mit PKW Anhängern und sogar einem historischen Traktor mit Anhänger, konnten sie gegen 9 Uhr loslegen.





Und es kam einiges zusammen. Von Thülsfelde über Mittelstenthüle bis Vorderstenthüle wurde Unrat und Müll gesammelt. 7 Autoreifen waren auch dabei.



Hier Oldtimer Besitzer Norbert Stammerman beim entladen der Fundstücke

Schade, das Heineken Fass, noch halb gefüllt, war schon abgelaufen.







Dabei waren: Franz Latta, Walter Millhahn, Tono Rolf- Wittlake, Renate Rolf-Wittlake, Georg Kock, Hermann Rolf-Wittlake, Olaf Brünen, Hans Erhard Feige, Norbert Stammermann und Rolf

Schrandt